

*Sein Leben war Liebe und Güte*

Seen, im September 2017

DANKE

an alle, die das Leben von unserem Bapä begleitet oder auf irgendeine Weise bereichert haben.

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

## **Hans Niedermann**

Ein besonderer Dank gilt dem gesamten Personal der Palliative Care des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle Pflege und den beiden Pfarrern Koller und Fritsche für die würdevolle Abschiedsfeier.

Danke für die vielen Karten und Spenden.

Die Trauerfamilie  
und Rosmarie Wellinger